
11／4　第3回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

≪　各部活動報告　≫

【本部】

９/2 第2回評議委員会

９/11 育友会だより第2号配信

《青少年指導委員会》

9/4 あすか野地区　パトロール

9/25 真弓地区　パトロール

10/2 あすか野地区　パトロール

10/8 第19回ふれあいﾊｰﾄﾌｪｽﾀお手伝い

10/16 あすか野地区　パトロール

10/23 真弓地区　パトロール

《生駒市PTA協議会》

9/2 第３回理事会出席

9/19 あすか野小からの上中相互免除について本部で共有

10/7 第4回理事会出席

10/28 生駒市PTA協議会・生駒市意見交換会

【教養部】

９/20 キャリア講演会　申し込み締め切り

9/22 申し込み人数の確認、打ち合わせ、会場の下見

9/26 すぐーるにてキャリア講演会のお知らせ送信

10/27 キャリア講演会　実施

10/ 広報誌向けの写真と原稿を広報部に提出

【広報部】

9/6 印刷会社に紙面作成の依頼

9/15 文化発表会の写真撮影

9/25 印刷会社より初稿受け取り

9/26 広報誌について教頭先生と打ち合わせ

9/29 印刷会社へ修正依頼(1回目)

10/3 体育大会の写真撮影

10/16 印刷会社より修正後紙面受け取り(1回目)

10/20 教頭先生と打ち合わせ

10/26 印刷会社へ修正依頼(２回目)

11/1 印刷会社より紙面受け取り(2回目)

【活動部】

9/2 第2回花いっぱい活動、ｸﾘｰﾝｷｬﾝﾍﾟｰﾝ

案内文書作成・印刷・封筒入れ

10/16 クリーンキャンペーン実施

【学校保健部】
活動なし

≪第3回評議会議題≫

・上中校区における役員免除協定について 【人権教育推進委員会】

9/4 人権講演会に案内文書すぐーる配信

9/8 第2回人権教育講座「山びこ」出席

10/13 人権講演会の追加募集をすぐーる配信

10/13 第3回人権教育講座「山びこ」出席

10/16 第4回人権教育講座「山びこ」子ども便作成

10/23 講演会の講師と打ち合わせ

10/25 教頭先生と講演会について打ち合わせ

10/28 人権教育研修会　開催

10/31 市役所へ講演会の実施報告書を送付

【選考委員会】

9/4 本部委員及び市P役員　立候補者募集案内配布　すぐーる配信

9/19 立候補者募集用紙回収

9/21 提出用紙確認

　・本部役員　立候補者　1名

　・市P役員　立候補者　0名

10/13 本部役員立候補者へ互選会に案内送付

11/4 互選会開催

【地区安全部】
9/4～8 横断旗で立哨による登校時の交通安全指導

 

　◇提案◇
　あすか野小学校はPTAの加入が任意制になっているため役員対象者が減っ
ており、今後も会員数の減少が進むと考えられるため、あすか野及び真弓小
学校で本部役員を経験するとその対象生徒において上中学校で本部役員が免
除となる相互協定を締結したいとあすか野小学校より提案があった。

◇意見◇
　・想定される様々なパターンが熟考されておらず内容が不明瞭で話が早急
すぎることと、あすか野小学校は任意制だが、真弓小学校は導入していない
のでそれぞれ規定が違うことから同様に考えるのは不合理である。
・今後子どもが減っていくのは必至であり上中学校としても役員対象者が
減っていくことを考えると難しい。上中学校の本部役員立候補者は過去に幼
小で本部役員を経験された方が立候補されていることが多く相互免除となる
と上中学校での立候補者が確実に減り、当然本部役員対象者も減ることにな
る。更に、選考を行う際に調査票のチェック等確認作業に時間がかかり上中
学校としてはメリットがない。
・あすか野・真弓小学校と上中学校でのPTA会員の管理の仕方がそれぞれ違
うため会員管理体制を見直す必要も出てくる。

◇結果◇
　承認…1名
　非承認…20名
　要検討…0名
　無回答…9名

⇒ 否決

育友会だより 令和5年度 第３号

令和5年11月15日

生駒市立上中学校

育友会会長 筧 絵美理

学校長 森田 のり子

≪ 校長先生より ≫

3連休の谷間ですが、評議会開催ありがとうございます。

文化発表会、体育大会につきましては多大なご協力をありがとうございまし

た。

体育大会につきましては、部活動対抗リレーや綱引き、全校生による上中

ソーランなども実施し全日開催となりました。生徒たちの一生懸命な様子や

達成感あふれた様子などご覧いただくことができたと思っています。全学年

の保護者の皆様にご来場いただきましたが、大きな混乱もなく無事終了でき

ました。ありがとうございました。

また教養部のキャリア教育講演会、人権教育推進委員会によります講演会

「ストレスとの向き合い方と自分に素直になれる心の育て方」も連日開催で

はありましたが無事終えました。保護者の皆様の教養となる講演会であった

と感じておりました。企画・運営ありがとうございました。

≪ 教頭先生より ≫

２学期の学校行事等さまざまにご協力ありがとうございます。

それぞれの部において企画してくださった講演会等も実施を終え、本日は、

学校保健委員会のご案内文書をお配りしております。前回の評議員会では、

例年期末テスト中の木曜日設定とお伝えしておりましたが、今年度は、講師

先生の都合で１２月１２日（火）になりました。６日月曜日の正午に「すぐー

る」にて保護者の方に周知を図り、広くご案内させていただく予定です。学校

保健の保健室に関わる状況報告と本校薬剤師先生による「薬物乱用防止」

についての研究協議を考えております。ご参加よろしくお願いいたします。

別件、保護者の方へのお知らせを徐々に紙媒体から「すぐーる」に移行し

ております。ただ今は、必要に応じて紙媒体と共に「すぐーる」での発信を重

ねて発信しております。特に２学期の文化発表会や体育大会のご案内など、

ご来校の多く見込まれる場合、安全確保のために重ねて発信することで徹

底を期してまいりました。冒頭申し上げましたが、各学校行事実施に際しま

して、混乱もなく、ご協力いただき本当にありがとうございました。

日常の安全確保につきましては、不審者対策として、全校での避難訓練も

計画しておりますし、育友会役員のみなさまにも休業日の来校方法のご協

力をいただいております。平日は、さらに生徒の安全確保が図られるよう施

設改善も予定しております。

子どもの成長を、こころとからだの両面から安全を守れるよう継続して努

めて参ります。これから年度末に向けて来年度の動きも視野に活動していく

ことになりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。


